



## Pressemitteilung Nr. 2/2017

12.01.2017

### Justiz und Medien

**Die Präsidentin des Bundesgerichtshofs kommt für einen Vortrag an die Universität Konstanz**

**Bettina Limperg, Präsidentin des Bundesgerichtshofs, wird am Dienstag, 17. Januar 2017, zum Thema „Justiz und Medien – Von einer anspruchsvollen Partnerschaft“ sprechen. Ihr Vortrag wird das Spannungsverhältnis zwischen den begründeten Informationsrechten der Presse auf der einen Seite und den justiziellen Pflichten andererseits beleuchten. Die Veranstaltung findet im Rahmen des „Konstanzer Seminars zur Rechtsentwicklung“ statt, einer wissenschaftlichen Einrichtung des Konstanzer Fachbereichs Rechtswissenschaft. Veranstaltungsort ist der Hörsaal A 701, Beginn ist um 17 Uhr.**

Bettina Limperg ist seit 2014 Präsidentin des Bundesgerichtshofs (BGH). Der Bundesgerichtshof ist das oberste deutsche Gericht im Bereich der Zivil- und Strafrechtspflege mit Sitz in Karlsruhe. Die BGH-Präsidentin hat in Freiburg und Tübingen Rechtswissenschaft studiert und war unter anderem Staatsanwältin und Richterin in Stuttgart, wissenschaftliche Mitarbeiterin beim Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe, Direktorin des Amtsgerichts Waiblingen, Vizepräsidentin des Landgerichts Stuttgart und Amtschefin des Justizministeriums Baden-Württemberg. Darüber hinaus war sie Vorstandsmitglied des Vereins der Richter und Staatsanwälte Baden-Württemberg und ist Vorstandsmitglied des Vereins „Projekt Chance“, der sich der Förderung des Jugendstrafvollzugs in freien Formen widmet.

Zweck des „Konstanzer Seminars zur Rechtsentwicklung“ ist die Förderung der wissenschaftlichen Auseinandersetzung mit dem Recht und dessen Fortentwicklung. Es liefert ein Forum zur wissenschaftlichen Diskussion, das dem fächerübergreifenden und internationalen Charakter des Rechts durch rechtswissenschaftliche Interdisziplinarität Rechnung trägt, Verbindungen zwischen Wissenschaft und Praxis herstellt beziehungsweise fördert und dadurch die Lehre ergänzt.

#### **Faktenübersicht:**

- Referentin: Bettina Limperg, Präsidentin des Bundesgerichtshofs
- Vortrag: „Justiz und Medien – Von einer anspruchsvollen Partnerschaft“
- Ort: Universität Konstanz, Hörsaal A 701
- Zeit: Dienstag, 17. Januar 2017, 17 Uhr

**Kontakt:**

Universität Konstanz

Kommunikation und Marketing

Telefon: + 49 7531 88-3603

E-Mail: [kum@uni-konstanz.de](mailto:kum@uni-konstanz.de)

- [uni.kn](http://uni.kn)

—

—